



# Rechazan déficit de médicos

**L**as diputadas federales del PRI Frinné Azuara Yarzabal y Ana Lilia Herrera Anzaldo dijeron que es falso que en México haya un déficit de médicos para atender a la población.

Al afirmar que, de acuerdo con cifras oficiales, en México existen actualmente 52 mil médicos desempleados, que no lograron acceder a una especialidad a través del Examen Nacional de Residencias (ENARM).

Indicaron que esto solo contradice la supuesta falta de médicos que expuso el Presidente de la República y

crea un ambiente de exclusión a los profesionales mexicanos.

Criticaron que en el caso de los médicos cubanos se les exigen menos documentos en una profesión donde de por medio está la salud y la vida de las personas, mientras a los profesionales de la salud de México se les ponen una serie de trabas.

Por ello, expresaron su desaprobación y enérgica protesta ante el anuncio que el Ejecutivo federal realizó el pasado 9 de mayo sobre la contratación de al menos 500 galenos cubanos.